



Cierre del 1er. SEMINARIO ONLINE

Estimados compañeros, amigos, colegas, futuros colegas del deporte, solcpadianos, Por lastima Francisco no tiene fácil el tema de internet para cerrar personalmente este Seminario y yo a esta hora me encuentro trabajando en el interior de Argentina. No quería dejar pasar la oportunidad de acercarles al menos unas palabras como Presidente de Solcpad.

En primer lugar repetir mis palabras de la apertura el miércoles a las 6y59 pm de Argentina , mi orgullo como conductor es el mismo que el de Francisco a quien respetamos y amamos por dos motivos. A saber, no hay líderes sin equipo y no hay equipo sin líderes,y para lograr este Seminario es porque hay EQUIPO, con lo cual agradecemos a todos los integrantes de Solcpad que colaboraron para semejante logro y a uds, por estar del otro lado y querer ser mejores. El primer paso siempre es el más difícil, como cuando el bebe comienza a caminar y lo dimos. El titulo podría ser,13 países se organizaron para que asistan 65 participantes de mas de 13 países.

Supero nuestra expectativa y nos ratifica que estamos en el rumbo correcto. El nivel académico fue alto y los temas desplegados originales y las preguntas de uds bien ubicadas. Lo preparamos con tiempo y las cosas que se preparan y se disfrutan suelen salir bien. Hubo diferentes estilos de transmisión y se pudieron escuchar a 10 profesionales de 8 países sumando a Luis Correa de Peru.

El compromiso es aun mayor, a futuro, pero con nuestra coherencia, trabajo, ética, metas claras, unidad e identidad seguiremos creciendo.

El continente necesitaba una propuesta así, clara y concreta, persiguiendo sueños y sin fines de lucro, por eso esta respuesta!

Gracias a todos de todo corazón, esperamos el feed back para nutrirnos y nos vemos en el próximo seminario on line y en 2016 en BS AS y en 2017 en Sevilla!

Solcpad llego para quedarse!

Hasta la victoria siempre!

Mag.Marcelo Roffé